
YOGYA (KR) - Meski tergolong

masih remaja, nyali Muhammad

Daffa Deri Pratama menjadi driver

dalam kejuaraan sprint rally tak di-

ragukan lagi.  Sprinter berusia 13

tahun yang saat ini masih berstatus

siswa kelas 2 SMP Muhammadiyah

VII Kotagede Yogya itu, tergolong re-

maja pemberani saat menjadi driver

dalam kejuaraan sprint rally, baik di

sirkuit bertanah maupun beraspal.

Ia tak mau kalah dengan sprinter

lain yang sudah senior ataupun de-

wasa.

Mengendarai Daihatsu Serion

keluaran 2010, Daffa begitu cekat-

an mengemudi.  Dibuktikan ketika

masih kelas VI SD, putra pertama

tiga bersaudara pasangan Ade Sa-

putra dan Eni  ini mampu meng-

ukir prestasi. Menjadi Juara Kelas

F1 Kejuaraan Sprint Rally di

sirkuit Tambakrejo Tempel Sleman

tahun 2018, baik seri I maupun seri

II.

Ditemui KR di sirkuit Tambakrejo

Tempel belum lama ini, Daffa yang

didampingi navigator Hafiz  sedang

mempersiapkan diri menghadapi

kejuaraan sprint rally tingkat nasio-

nal di Meikarta Bekasi, 31 Oktober

hingga 1 November 2020. "Dalam

kejuaraan di Meikarta nanti,  saya

bersama Hafiz tergabung dalam

Tim Yogyakarta Rally Community

(YRC)," ujar Daffa.

Diakui, mobil Daihatsu Serion

yang akan dipakai di Meikarta tidak

ada masalah, baik refair job, seat

belt, dan kaki-kaki mobil dan telah

lolos scrutineering, sehingga sudah

siap digunakan untuk lomba. 

"Target saya di Meikarta nanti

membidik juara, meski persaingan

dalam event ini begitu ketat.  Apa-

lagi para peserta yang akan saya

hadapi nanti belum diketahui kuali-

tasnya," sambungnya.         (Rar)-f

SLEMAN (KR) - Mengemban misi me-

mopulerkan dan mengembangkan olahra-

ga tradisional,  Pengurus Persatuan Olah-

raga Tradisional Indonesia (Portina) Kabu-

paten Sleman dilantik, Sabtu (24/10), di

Sate Kambing Samijo Cebongan Sleman.

Portina Sleman memiliki misi mendekat-

kan anak-anak pada olahraga tradisional.

"Jangan sampai kebudayaan, olahraga

yang susah payah dihadirkan nenek

moyang kita punah. Apalagi saat ini anak-

anak lebih senang bermain gadget," kata

Ketua Umum Portina Sleman, Bambang

Sigit Sulaksono di sela pelantikan. 

Bambang menambahkan, Sleman memi-

liki banyak potensi olahraga tradisional

yang bisa terus dikembangkan. Sehingga

pihaknya akan berkomunikasi dengan pi-

hak-pihak terkait, seperti Pemerintah

Kabupaten (Pemkab) Sleman. "Karenanya,

kami berharap mendapatkan dukungan

Pemkab Sleman, bagaimana pun kegiatan

yang nantinya dilakukan tak lepas dari

anggaran," sambungnya. 

Ketua Umum Portina DIY Teguh Rahar-

jo menegaskan, Sleman menjadi kabupaten

kedua yang telah membentuk pengurus

Portina. Sebelum Sleman, Portina Kulon-

progo lebih dahulu dilantik. "Saya percaya,

olahraga tradisional di Sleman bisa ber-

kembang bagus. Nantinya olahraga tradi-

sional tak akan kalah dengan olahraga

prestasi di bawah KONI," ujar Teguh. 

Hadir dalam pelantikan Portina Sleman,

Bupati Sleman Sri Purnomo, perwakilan

Dinas Pemuda dan Olahraga Sleman (Dis-

pora) Sleman, perwakilan Dinas Pendidik-

an Sleman, serta  Dinas Kebudayaan Sle-

man.  "Sleman banyak pusat kebudayaan,

termasuk di kapanewon-kapanewon di

Sleman. Jadi nantinya bisa dikembangkan.

Kami berharap, olahraga tradisional ini

nantinya bisa maju di Kabupaten Sleman,"

tegas Sri Purnomo. 

Pengurus Portina Sleman:  Ketua Umum

Bambang Sigit Sulaksono, Waketum Andi

Hirawan, Sekretaris Umum  Muryati Ar-

dani, Bendahara Sutrisno. (Yud)-f

ÓKEDAULATAN RAKYATÓ 

HALAMAN  11

MINGGU WAGE

25 OKTOBER 2020

(8  MULUD 1954)

IZIN PENGGUNAAN FASILITAS OLAHRAGA TURUN

KONI DIY Ingin Segera Memanfaatkan

Ketua Umum (Ketum)

KONI DIY, Prof Dr Djoko

Pekik Irianto MKes AIFO

kepada KR di Yogya, Sabtu

(24/10) menegaskan, surat

dari Disdikpora terkait izin

penggunaan fasilitas olah-

raga milik Pemda DIY su-

dah turun. Untuk itu pihak-

nya akan memanfaatkan

untuk melanjutkan pro-

gram Puslatda PON.

"Harapan kami pekan de-

pan atlet-atlet Puslatda

PON ini sudah bisa kembali

menggunakan fasilitas-fasi-

litas olahraga milik Pemda

DIY ini. Karena mereka su-

dah terlalu lama menunggu

agar bisa berlatih di venue

yang standar. Kemarin Pak

Rumpis (WKU II, red) juga

sudah bertemu pelatih-

pelatih untuk mempersiap-

kan kelanjutan program

Puslatda ini," jelasnya.

Surat dari Disdikpora

DIY yang menjadi pegang-

an KONI DIY untuk bisa

kembali menggunakan fasi-

litas olahraga tersebut,

yakni surat  Disdikpora DIY

bernomor 011/07726 ter-

tanggal 16 Oktober 2020 di-

tandatangani  Kepala Dis-

dikpora DIY Didik Wardaya

SE MPd. Dalam surat terse-

but, KONI DIY diberikan

izin menggunakan fasilitas

olahraga milik Pemda DIY.

Dalam surat tersebut ju-

ga dijelaskan beberapa fasi-

litas yang dapat digunakan

untuk persiapan PON XX

2021 di Papua, meliputi

kompleks Stadion Mandala

Krida, Lapangan Kenari,

serta Graha Wanabakti

Yasa. Disdikpora DIY da-

lam suratnya mengimbau

semua pengguna stadion/la-

pangan wajib menegakkan

protokol kesehatan. 

Pengguna juga wajib ber-

tanggung jawab penuh ser-

ta memiliki data catatan

seluruh peserta yang hadir,

seperti nama, alamat, riwa-

yat perjalanan selama 14

hari terakhir, hingga pen-

gukur suhu tubuh. Terkait

pengaturan teknis dalam

hal penggunaan stadion/la-

pangan, KONI DIY juga di-

minta  berkoordinasi de-

ngan Balai Pemuda dan

Olahraga (BPO) Disdik-

pora DIY.

Guna mengidentifikasi

atlet dan pelatih terutama

dalam pelatihan dan peng-

gunaan venue olahraga mi-

lik Pemda DIY, KONI DIY

melakukan langkah antisi-

pasi dengan menerbitkan

Kartu Tanda Anggota (KTA)

bagi atlet dan pelatih peser-

ta Puslatda PON. Dalam

KTA tersebut terdapat kete-

rangan yang mencantum-

kan nama atlet/pelatih ber-

ikut foto diri masing-ma-

sing, nomor kartu, nama ca-

bor, nomor barcode, dan

masa penggunaan KTA

hingga Desember 2021

mendatang. 

"KTA untuk tahap perta-

ma ini baru untuk penggu-

naan venue Puslatda. Ka-

rena kami oleh Pemda DIY

diberikan kesempatan ha-

nya untuk Puslatda dulu.

Ini yang membedakan dan

memudahkan nantinya un-

tuk mengontrol, apakah ini

benar-benar atlet Puslatda

atau tidak,” Djoko Pekik.

Untuk cabor atau sub-ca-

bor Puslatda PON KONI

DIY saat ini terdiri: atletik,

balap motor, biliar, bola voli

pasir, menembak, panahan,

pencak silat, renang indah,

sepatu roda, terbang la-

yang, terjun payung, aero-

modelling, binaraga, catur,

gantole, judo, kempo, panjat

tebing, polo air, rugby, taek-

wondo, tarung derajat, wu-

shu, dan renang perairan

terbuka.                      (Hit)-f

PORTINA SLEMAN DILANTIK

Siap Kembangkan Olahraga Tradisional 

SWISS (KR) - Di tengah kesibukan se-

bagai Menteri BUMN, Erick Thohir

masih sempat menyambangi  markas

Federasi Bolabasket Dunia (FIBA). Ia

memang tak bisa melepaskan diri begitu

saja dari dunia basket. Pasalnya Erick

masih menjabat sebagai anggota dewan

FIBA.

Di markas FIBA belum lama ini, Erick

diterima Ketua FIBAHamane Niang dan

Sekjen  Andreas Zagklis dan jajaran.

Dalam pembicaraan di markas FIBA

tersebut, Erick menyampaikan tentang

perkembangan tim nasional dan persiap-

an Indonesia sebagai tuan rumah FIBA

World Cup 2023.

"FIBA merasa gembira dengan per-

kembangan  persiapan tim nasional bas-

ket Indonesia.  Mereka juga siap mem-

bantu merekomendasikan pemain natu-

ralisasi untuk FIBA World Cup 2023,"

ujar  Eric, dilansir situs IBL.

Erick juga mengingatkan, sisa pertan-

dingan untuk Kualifikasi FIBAAsia 2021

yang akan berlangsung November, di-

lakukan secara gelembung (bubble) di

satu negara. 

"Timnas Indonesia harus siap berlaga

di mana pun bubble digelar," katanya. 

Erick juga akan terus menjembatani

komunikasi antara FIBA dan Perbasi

agar mencapai hasil optimal, baik dalam

persiapan timnas Indonesia atau sebagai

tuan rumah FIBA World Cup 2023.

"Saya sampaikan bahwa kami memi-

liki dua pilihan (opsi) soal venue untuk

FIBA World Cup 2023. Opsi pertama

membangun venue baru. Sedangkan opsi

kedua menggunakan gedung yang sudah

ada," sambung Erick. 

FIBA memberi syarat tinggi atap ru-

ang ganti pemain paling tidak 3,5 meter.

"Untuk pembangunan venue baru kita

akan berkonsultasi dengan FIBA menge-

nai standar fasilitas internasionalnya,

sehingga venue baru yang rencananya

merupakan gedung multi fungsi, apabila

digunakan untuk kegiatan olahraga me-

menuhi standar internasional, " tegas

Erick.

Untuk Kejuaraan FIBA Asia 2021, FI-

BAmenyetujui Istora Gelora Bung Karno

sebagai tempat penyelenggaraan, tetapi

tidak untuk FIBA World Cup 2023.

"Laporan kunjungan FIBA merekomen-

dasikan perubahan beberapa bagian pa-

da Istora GBK. Sayangnya, kami tidak

bisa mengubah bagian yang dimaksud

karena Istora masuk dalam heritage

building," pungkasnya. (Rar)-f

KESIAPAN  TUAN  RUMAH FIBA WORLD CUP 2023

Menteri BUMN Erick Thohir  Sambangi Swiss

TEMANGGUNG (KR)

- Yunianto SP dilantik se-

bagai Ketua Askab PSSI

Temanggung periode 2020

- 2024 oleh Ketua Asprov

PSSI Jawa Tengah Edi

Sayudi, Sabtu (24/10).

Yunianto, usai pelan-

tikan mengatakan,  akan

bekerja optimal memaju-

kan  persepakbolaan Te-

manggung sehingga bisa

berprestasi dan melahir-

kan pemain yang bisa

berbicara di kancah nasio-

nal, bahkan dunia.

"Secara prinsip kami

akan tegak lurus dengan

statuta PSSI, Asprov Ja-

teng. Juga patuh regulasi

FIFA," kata Yunianto.

Untuk memajukan se-

pakbola, ucap Yunianto,

diperlukan keterlibatan

semua pihak. Baik peme-

rintah, masyarakat, pe-

ngurus maupun pemain. 

"Memajukan sepakbola

memang tidak mudah dan

penuh dinamika, apalagi

kini masa pandemi Covid-

19," ujarnya.

Ketua Asprov PSSI Ja-

teng Edi mengungkapkan,

Temanggung punya poten-

si besar dalam sepakbola.

Salah satu buktinya be-

sarnya sekolah sepakbola,

dan banyaknya pesepak-

bola asal daerah tersebut

yang tergabung klub se-

pakbola tingkat provinsi

dan nasional.

"Kami berharap pe-

ngurus bisa terus mema-

jukan dan meningkatkan

prestasi sepakbola di

Temanggung," kata Edi

usai pelantikan.

Sebuah tantangan di te-

ngah pandemi Covid-19,

kata Edi, pembinaan

olahraga khususnya se-

pakbola. Pandemi belum

tahu kapan berakhir, na-

mun diharapkan segera

selesai. "Liga juga belum

diputar. Namun saya

yakin akan banyak tero-

bosan dalam pembinaan

di sepakbola," kata Edi.

Susunan pengurus As-

kab Temanggung: Ketua

Yunianto, Wakil Ketua

Mulyono, Sekretaris Marti

Sugiyani, Ketua Komite

Kompetisi Agus Supriyan-

to, Ketua Komite Teknis

dan Pengembangan Mar-

go Susilo, Ketua Komite

Wasit Agus Setiawan, Ke-

tua Komite Sepakbola Wa-

nita Awal Prayitno, Ketua

Komite Pengembangan

Usia Muda Subagyo, Ke-

tua Komite Organisasi

Djumianto, Ketua Komite

Keamanan Agus Budi

Santoso, Ketua Komite

Disiplin Joko Sunaryo,

dan Ketua Komite Ban-

ding Eko Firman.  (Osy)-f

Yunianto Ketua Askab PSSI Temanggung

KR-Zaini Arrosyid

Prosesi pelantikan Askab PSSI Temanggung.

KR-Abrar

Daffa dengan Daihatsu Serion untuk kejuaraan di Meikarta Bekasi.

KR-Adhitya Asros

WKU II KONI DIY Dr Rumpis Agus Sudarko menun-

jukkan contoh KTA Puslatda KONI DIY.

KR-Antri Yudiansyah

Ketum Portina Sleman Bambang Sigit (kiri) menerima SK dari Portina DIY saat

pelantikan. 

KEJUARAAN SPRINT RALLY TINGKAT NASIONAL

Sprinter Daffa Bidik Juara di Meikarta

SPANYOL (KR)- Pembalap Jepang

Takaaki Nakagami mencatat waktu

tercepat di sesi latihan bebas kedua

MotoGP Teruel 2020, di  MotorLand

Aragon Spanyol, Jumat (23/10)

malam.  Nakagami mencatatkan wak-

tu 1 menit 47,782 detik.  Di urutan ke-

dua,  Maverick Vinales yang hanya

berselisih waktu  0,175 detik dengan

Nakagami. Di urutan ketiga, Cal

Crutchlow yang berhasil mencetak

waktu 1 menit 48,111 detik.

Alex Marquez tidak mampu meraih

waktu terbaik seperti di sesi latihan

bebas pertama MotoGP Teruel 2020.

Andalan Repsol Honda itu hanya men-

empati posisi ke-10, dengan waktu 1

menit 48,443 detik. Atau lebih lambat

0,259 detik dari catatan waktunya di

sesi latihan bebas pertama.

Fabio Quartararo, pebalap Petronas

Yamaha, ada di urutan keempat.

Urutan kelima ditempati Joan Mir, pe-

muncak klasemen MotoGP saat ini,

dengan selisih 0,4 detik lebih lambat

dari Nakagami.

Nasib kurang baik dialami tim

Ducati. Lima pembalapnya ada di uru-

tan paling buncit, kecuali Johann

Zarco Avintia yang di urutan ke-13.  

Danilo Petrucci di urutan ke-17,

Andrea Dovizioso (18), Francesco

Bagnaia Pramac (19), Tito Rabat

Avintia (20), dan Jack Miller Pramac

(21).

Nakagami telah mengonfirmasi

bahwa LCR Honda memperpanjang

kontraknya.  Dengan kontrak baru ini,

Nakagami dan Honda akan berjalan

hingga berakhirnya MotoGP 2022.

"Untuk musim depan, saya bisa me-

ngatakan bahwa saya akan mengen-

darai motor versi terbaru," ujar pebal-

ap berusia 28 tahun itu, dilansir

Motorsport. MotoGP Teruel 2020 akan

berlangsung Minggu (25/10) pukul

18.00 WIB. (Lat)-f

Motorsport.com

Takaaki Nakagami

Nakagami Tercepat Latihan MotoGP Teruel

YOGYA (KR) - Komite Olahraga Nasio-
nal Indonesia (KONI) DIY berkeinginan
segera memanfaatkan kembali fasilitas
olahraga milik Pemerintah Daerah (Pemda)
DIY guna menunjang program Pemusatan
Latihan Daerah (Puslatda) Pekan Olahraga
Nasional (PON). Keinginan ini tak lepas
dari turunnya surat izin penggunaan fasili-
tas tersebut dari Dinas Pendidikan, Pemuda
dan Olahraga (Disdikpora) DIY.

Urutan FP II MotoGP Teruel 2020

1. Takaaki Nakagami (LCR Honda)

1m47.782s

2.  Maverick Vinales (Yamaha) 0.175s

3.  Cal Crutchlow (LCR Honda)

0.329s

4.  Fabio Quartararo (Petronas

Yamaha) 0.382s

5.  Joan Mir (Suzuki) 0.400s

6.  Alex Rins (Suzuki) 0.408s

7.  Iker Lecuona (Tech3 KTM) 0.578s

8.  Aleix Espargaro (Aprilia) 0.644s

9.  Pol Espargaro (KTM) 0.657s

10.  Alex Marquez (Honda) 0.661s

11.  Stefan Bradl (Honda) 0.662s

12.  Miguel Oliveira (Tech3 KTM)

0.745s

13.  Johann Zarco Avintia (Ducati)

0.750s

14.  Brad Binder (KTM) 0.763s

15. Franco Morbidelli (Petronas

Yamaha) 0.830s

16.  Bradley Smith (Aprilia) 1.028s

17.  Danilo Petrucci (Ducati) 1.088s

18.  Andrea Dovizioso (Ducati) 1.458s

19. Francesco Bagnaia Pramac

(Ducati) 1.537s

20.  Tito Rabat Avintia (Ducati) 1.951s

21.  Jack Miller Pramac (Ducati) 2.012s


